

Beeindruckende Ergebnisse beim Jugend-Musik-Wettbewerb

Am vergangenen Wochenende fand in Bad Sulza der 24. Jugend-Musik-Wettbewerb statt.

Sechs Schülerinnen und Schüler vertraten dabei die Musikschule Mittelsachsen. Und die Ergebnisse können sich sehen lassen! Von den sechs Startern erreichten vier das Prädikat „Sehr gut“ und zwei sogar das Prädikat „Hervorragend“. Eine ganz tolle Leistung!

Die Pianisten Celia Barrios Berge (Döbeln), Adrian Cyrnik (Grunau) und Philipp Hoffmann (Döbeln) sowie die Blockflötistin Ancilla Piechaczek (Döbeln) schafften das Prädikat „Sehr gut“.

Einen „Hauptgewinn“ erreichte Josephine Hoffmann (Döbeln) auf der Blockflöte. Sie erzielte das Prädikat „Hervorragend“ und einen 1. Preis. Dazu muss man wissen, dass pro Altersklasse nur ein 1. Preis für ganz besondere Leistungen vergeben werden kann. Damit ist Josephine bereits zum dritten Mal hintereinander die „Königin der Blockflöte“ - herzlichen Glückwunsch!

Ein tolles Ergebnis erreichte auch Henriette Krein (Freiberg) auf der Blockflöte. Sie schaffte ebenfalls das Prädikat „Hervorragend“. Und ihre 23 erspielten Punkte stellen einen persönlichen Rekord dar!

Auch ihr und allen anderen so erfolgreichen Teilnehmern sowie den Lehrerinnen Tina Bartel und Galina Freind einen herzlichen Glückwunsch!

Die Bad Sulzaer Musiktage beinhalten einen Musikwettbewerb für Kinder und Jugendliche aus der gesamten Bundesrepublik im Fach Gitarre, Block- und Querflöte, Klavier, Akkordeon, Violine, Viola, Violoncello und Kontrabass, der jährlich stattfindet. Das traditionelle Preisträgerkonzert findet am 14. November 2015 um 15.00 Uhr in der Toskana Therme Bad Sulza statt.

10.11.2015